

LA FAUNA DE LA SIERRA NORTE: EL PETIRROJO EUROPEO



Alejandro Hernán Uceda

Pocos pájaros hay tan populares y reconocibles como el petirrojo europeo (*erithacus rubecula*), distinguido por su mancha anaranjada en el pecho, garganta y cara. Es habitual verlo en invierno en cualquier rincón de la Sierra Norte. En primavera busca parajes frescos para criar. Es un ave muy territorial, y suele verse entre los arbustos o en el suelo mientras busca insectos, tanto en primavera como en invierno. Defiende su territorio agresivamente de todo tipo de invasores, y le podemos ver en distintos hábitats, desde bosques hasta jardines, También es tan atrevido y curioso, que puede ir a comer a nuestra ventana.